

Die Tafel Marktheidenfeld lädt am 28. September 2019 zur langen Tafel auf den Marktplatz ein

Die Tafel Marktheidenfeld lädt alle Bürger, Interessenten und Freunde am Samstag, den 28. September zur Langen Tafel auf den Marktplatz in Marktheidenfeld ein. Von 10.00 bis 13.00 Uhr bitten die Verantwortlichen der Tafel zu Tisch und bewirten die Gäste mit kleinen Speisen und Getränken. Alle Menschen aus Marktheidenfeld und Umgebung sind herzlich eingeladen daran teilzunehmen und das gemeinsame Essen zu genießen. Die Mitarbeiter der Tafel informieren am Stand über ihre Arbeit und freuen sich auf viele interessierte Besucher.

Die Veranstaltung ist Teil des 13. Deutschen Tafel-Tages, bei dem bundesweit zu unterschiedlichsten Aktionen auf öffentlichen Plätzen oder in ihren Räumlichkeiten eingeladen wird. Das Motto des diesjährigen Tafel-Tages lautet „#zeitschenker – gemeinsam Lebensmittel retten und Armut lindern“.

„Mit dieser Aktion möchten wir die Arbeit der Marktheidenfelder Tafel und ihr Engagement für bedürftige Bürger ins Bewusstsein der Öffentlichkeit rücken“ sagt Sebastian Dosch, Leiter der Tafel Marktheidenfeld. *„Ziel ist es, zum diesjährigen Tafel-Tag Einblick in die Aufgaben der Tafel zu geben und durch unseren Einsatz für Lebensmittelrettung und Bedürftige noch mehr Menschen für das Ehrenamt zu begeistern.“*

Die Tafel Marktheidenfeld unterstützt wöchentlich mehr als 200 Bedürftige mit Lebensmitteln. Rentnerinnen und Rentner, Alleinerziehende, Arbeitslose, Zugewanderte, kinderreiche Familien und immer häufiger auch Erwerbstätige mit geringem Einkommen nutzen das Angebot der Tafel.